

輝く代陽



代陽小学校は、頭を鍛えるところです
代陽小学校は、体を鍛えるところです
代陽小学校は、心を磨くところです

第4号 2025.6.4 (水)
[櫻井幸枝]

代表委員会 5/15 (木) 【心を磨くプロジェクト】

学び愛 磨き愛 つながり伸びあう 輝く代陽っ子 ～自己有用感を高め 優しさいっぱい 笑顔いっぱい～

この学校教育目標をもとに、各クラスが、自分たちで代陽小のスローガンを考えました。

1-1 しっかりかんがえて すなおなこころで みんなにこにこ 代陽小学校
1-2 みんななかよく げんきいっぱい なんでもがんばる 代陽小学校
2-1 げん気いっぱい やさしさいっぱい あかるいえがおでがんばる 代陽小学校
2-2 やさしさいっぱい 心かがやく 日本一の 代陽小学校
3-1 目と耳と心で 友だちの気持ちを受けとめ みんな楽しく幸せな 代陽小学校
3-2 明るいえがおで みんなにあいさつ つながり合う 代陽小学校
4-1 みんなが勇者の代陽小
4-2 心をみがき 思いやる 世界一 笑顔輝く 代陽小学校
5-1 みんなが仲よく一丸となり 笑顔の花咲く 思いやりのある 代陽小
5-2 光かがやく 太陽のように 学校をてらそう
6-1 きずなを深め 笑顔が太陽のように輝く 代陽小学校
6-2 太陽のように 心と笑顔が輝く 代陽小学校

クラスの代表が話し合って、代陽小学校のスローガンが決まりました！

みんなが 主人公のよう に 光り輝く 代陽小学校

調理実習(6年) 2組: 5/20 (火)

1組: 5/21 (水)

【頭を鍛えるプロジェクト】

お父様、お母様に、応援に来ていただき、彩り炒め、スクランブルエッグを美味しくつくることができました。
いつも本当にありがとうございます。



スポーツテスト 5/23 (金) 【体を鍛えるプロジェクト】

握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、シャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ボール投げに挑戦しました。スポーツテストが初めての1年生を6年生が優しくサポートしている姿がとてもすてきでした。



おひさま集会 5/23 (金) 【心を磨くプロジェクト】

委員長が一人一人、今年度の目標を発表しました。また、代陽委員会が、今年度の代陽小学校のスローガンを発表しました。生活委員会、環境委員会も、今年度の活動について発表しました。発表する態度も、「目と耳と心」で「聴」く態度もとても立派でした。

